



LA UNIVERSIDAD NUEVA SAN SALVADOR.— Instalaciones de la Universidad Nueva San Salvador, ubicada en el Edificio de Arcocentro, en Santa Tecla. Este centro de estudios superiores viene a llenar un importante papel dentro de las actividades académicas de nuestro país.

## Perú Estudia el Envío de Observadores al País

El Gobierno peruano estudia con mucha atención la invitación formulada por el Gobierno salvadoreño, para que vengan observadores a las elecciones del 28 de marzo, informa el doctor Luis Bedoya Reyes, Presidente del Partido Popular Cristiano, que cuenta con dos representantes en el Parlamento peruano y dos Ministros de Estado. Dijo que su gobierno tiene el buen

deseo de enviar observadores al proceso electoral, ya que "los ojos del mundo se encuentran en este país", señaló.

Agregó que en los latinoamericanos, el proceso de El Salvador ha originado una gran atención, ya que como demócratas creen que toda salida debe buscar la vía electoral, pues es la única que nos aproxima a la verdad.

Señaló que la democracia no es una panacea, ni contiene en sí misma soluciones para los problemas concretos de cada país: económico, social, laboral, pero constituyen las reglas de consenso que permiten percibir las orientaciones y tendencias del Pueblo, y que constituyen la base de un ordenamiento que nos encamina hacia el estado de derecho, que se caracteriza por ser una estructura donde imperan las leyes y no los hombres.

Por otra parte, dijo que los demócratas ven con mucha preocupación la agresión de fuerzas que nacidas al amparo de las libertades democráticas, se proponen destruirlas por medio de violencia y terror.

Afirma que la democracia debe aprender a defenderse y levantar como su principal bandera el pluralismo, que no es otra cosa que la coexistencia dentro de sectores discrepantes dentro de un régimen de libertad, en donde a todos ampara la ley, pero donde todos deben someterse a ella.

la Dirección General de Contribuciones Directas y los recibos de pago de impuestos que obran en poder de la Corte de Cuentas de la República, para lo cual se ha solicitado la colaboración de ambas instituciones.

b) Al constatarse la falsificación de las declaraciones, el caso concreto será sometido nuevamente a conocimiento de la Junta Directiva del ISTA, a efecto de revocar el válulo y acuerdo de pago motivado en el engaño y fijar el nuevo monto de la indemnización en base a la Declaración de Impuesto de Vialidad auténtica. En los casos aún no sometidos a Junta Directiva se harán los cálculos en base a la declaración fidedigna y se harán de su conocimiento, con la aclaración correspondiente.

En vista de ser urgente la investigación y necesaria la defensa de los intereses del ISTA, así como también la persecución y castigo de las personas que resulten responsables, se ha enviado comunicación a las siguientes instituciones: Corte de Cuentas de la República, Ministerio de Hacienda, Ministerio de Agricultura y Ganadería, Fiscalía General de la República y Dirección General de la Policía Nacional, para que procedan a investigar y a consignar a los tribunales a las que resultaren involucradas.

El Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria.— Favor pase a la página 39.

En Santa Ana

## Roban Dinero a más de 80 Pasajeros de Buses

SANTA ANA.—Varios buses interdepartamentales fueron pintados con spray rojo en los laterales, con leyendas subversivas, luego de que grupos de extremistas se dedicaron a detener camiones y buses en la carretera de esta ciudad a Chalchuapa, cerca del cantón Portezuelo, suburbios del B° San Antonio, al sur de Santa Ana. "Cuando menos unos ochenta pasajeros de los buses fueron despojados de sus carteras con dinero, documentos, relojes de pulso y cordones de oro...", comentaron algunos perdidosos.

Según las autoridades, entre los buses asaltados se encuentran los Nos. 73.986, 72.353, 74-352; Pick Up P-40-600; camión 64-628 y otros.

Los ofendidos dijeron que entre los extremistas que se dedicaron a asaltar,

robar y pintar los vehículos, habían dos mujeres y cerca de veintiocho individuos.

Por otra parte se reportó la denuncia del señor Pedro de Jesús Alvarado, que venía en su vehículo de San Salvador por la carretera antigua y fue detenido cerca del puente de "Las Pulgas", donde le robaron más de mil colones, docu-

mentos y prendas.

SANTA ANA.— En una funeraria de esta ciudad, el juez de turno reconoció ayer en la mañana el cadáver de Jesús Otoniel Cabezas, de 35 años, quien

—Favor pase a la página 32.



**PRESIDE.—** La señorita Carol Irene Agreda Rodríguez, del Club Leo (Leones) de Chalchuapa y Reina de la Posada Navideña, preside la campaña de recaudación económica entre la comunidad para llevar a cabo obras de progreso.



**B E C A D A A ISAREL.—** Para especializarse sobre Educación Parvularia, partirá hacia Israel la profesora Deysi Ayala Amaya, gracias a una beca otorgada por el gobierno israelí y el Ministerio de Educación. Sus estudios los realizará en el Centro Internacional para el Desarrollo Comunitario en la ciudad de Haifa, Israel.

## Condecoración Mpal. al Dr. Bustamante R.

La máxima condecoración municipal capitalina, entregó el Concejo de San Salvador, al doctor José Luis Bustamante y Rivero y consiste en Diploma de Ciudadano Honorario y la Orden Municipal "Diego de Holguín".

La condecoración se le otorgó en el Aeropuerto El Salvador, en Comalapa, ante la presencia del Concejo capitalino, que preside don Ramiro Orlando Aguilar Córdon, Cuerpo Diplomático acreditado en el país, el canceller salvadoreño Dr. Fidel Chávez Mena, e invitados de honor.

El Dr. Bustamante y Rivero, agradeció el homenaje y manifestó estar complacido de estar en El Salvador nuevamente y ser objeto de altas distinciones, como lo son el otorgamiento de la Orden Municipal "Diego de Holguín" y declararlo Ciudadano Honorario de San Salvador.

## En Sonsonate Inauguran hoy Cabalgata Artística

La vigésima primera Cabalgata Artística de Candelaria se inaugurará hoy a las 6:30 p.m., en el parque Rafael Campo de Sonsonate, con motivo de las Fiestas Patronales de esa ciudad.

El acto estará a cargo del gobernador departamental y presidente del comité de festejos, profesor Vicente Armando Garzón.

El tradicional espectáculo que desde su fundación está a cargo del

periodista sonsonateco Héctor Armando Magaña, contará con la presencia de más de cuarenta conjuntos musicales, entre los que destacan solistas de fama internacional y quienes en la noche de la clausura serán homenajeados.

La Cabalgata Artística, informan, siempre se ha considerado como el evento de gran atractivo popular y por la calidad de orquestas y grupos musicales que participan a través de dos décadas, ha alcanzado prestigio internacional.

El espectáculo se desarrollará del 29 de enero al 1° de febrero, de 7 a 12 de la noche, contando con asistencia hasta de 40 mil personas que atraídos por el entusiasmo aplauden a los artistas.

Sonsonate, agregan, con la Cabalgata Artística de Candelaria se considera que se ha ubicado entre las ciudades de Centroamérica que celebran sus tradiciones con mayor solemnidad.

### PROGRAMA GENERAL

- Viernes 29 de enero. (Inauguración, programa especial)
- Hermanos Cárcamo en su nueva dimensión
- Orquesta Dimensión Zero
- Rafael Martínez (Solista)
- Grupo Musical Familia Flamenco
- Joel Ramos y su arpa
- Favor pase a la página 32.



"FIESTA CIVICA".— Miembros de Acción Democrática califican como una "verdadera fiesta cívica", la concentración de simpatizantes de ese partido. Dijeron que después de ese éxito, se encuentran más optimistas por su participación en la presente contienda electoral. A.D. condenó energicamente el asesinato del Lic. Rafael Rodríguez González, pero a pesar de la violencia, dijeron que continuarán adelante.